

Lanzan versión popular del himno La Internacional



La Habana, 1 may (RHC) La Presidencia de la Confederación Latinoamericana y del Caribe de Trabajadores Estatales (CLATE) lanzó una versión del popular himno de todos los movimientos obreros alrededor del mundo: La Internacional.

La letra original de la canción fue escrita por el francés Eugène Pottier en 1871 y el belga Pierre Degeyter la musicalizó 17 años más tarde.

En 1889, la pieza se convirtió en el himno de la Segunda Internacional y a través de los años ha pasado a representar a los trabajadores en cualquier parte del planeta y en especial a la lucha por los derechos de los más desfavorecidos.

El pasado 29 de abril, como homenaje al Día Internacional de los Trabajadores que se celebra este primero de mayo, la CLATE publicó en Youtube esta versión con ritmos latinoamericanos y caribeños.

El tema cuenta con los arreglos y la dirección musical del compositor argentino Felipe Traine y las voces de Natalia Martínez y David Bedoya en español, mientras que Patri Souza canta el fragmento en portugués.

(Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/161219-lanzan-version-popular-del-himno-la-internacional>



Radio Habana Cuba